

2月号

はった

令和2年2月27日



積雪時の八田地区公民館

依然として暖冬傾向が続いていますが、2月は5日と18日に積雪があり、やっと冬らしい景色になりました。地区公民館の周辺も30センチ以上の積雪となり防災広場も一面の銀世界に！太陽の光で美しく輝いて見えました。

3月も暖冬が続くという予報ですが、八田地区でも例年より早く梅の花が開花し、わたしたちの心を和ませてくれています。これからの季節は三寒四温と言われるように寒い日と暖かい日が交互に訪れ、春本番へと向かっていきます。本格的な

春を楽しみに、引き続き健康管理にご留意ください。

さて、既にご案内しておりますが、明後日2月29日より「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」を開催いたします。各区区長様をはじめ、地域の皆様のご協力を得て、会場の八田コミセンにはたくさんの作品が並んでいます。多くの皆様にご来場いただきますよう よろしくお願いたします。

八田地区文化祭『趣味の日作品展』

開催期間 令和2年2月29日(土)
～3月5日(水)
午前9時～午後4時30分
(最終日5日は午後3時まで)

2月29日(土曜日)には、午後1時から
和室で『抹茶サービス』があります。



多く皆様のご来場をお待ちしております。

昨年文化祭より

八田コミセン「カメラ講座生写真展」のご案内

期間…3月7日(土)～29日(日) 会場…八田コミセン

カメラ講座生が1年間かけて撮影した力作を展示します。カメラの目で捉えた故郷新温泉町の美しい自然や未来に残していきたい色とりどりの風景を感じてください。

「麒麟獅子舞」展より



国の『重要無形民俗文化財』に指定されることになった「麒麟獅子舞」。1月25日には、八田コミセンにおいてシンポジウムが開かれました。新温泉町には中国の霊獣と言われる一角を持つ黄金の「麒麟」を頭に紺色の衣装をまとった「麒麟獅子舞」が9地区に伝承されているそうです。貴重な文化遺産を大切に継承して来ておられます。

地区公民館の事業から

2月16日（日）に「第3回男の料理教室」を実施。今回も前回同様、調理は「おふくろ工房」、会食は八田コミセンの和室で行いました。参加者は12名、講師の北村義和さんの指導のもと、和食5品の調理に挑戦しました。食材もたくさんありましたが、皆さん手際よく調理されて予定より少し早く完成。たいへん美味しく頂きました。来年度の料理教室について後日改めてご案内いたしますが、興味がある方は是非ご参加ください。



男の料理教室(3)



明太子ご飯・里芋と水菜の吸い物
春菊の白和え・貝と小松菜の煮浸し
白菜とリンゴのサラダ



混ぜご飯は簡単で参考になりました。ヘルシーでとても良いです。白和えもコンニャクの食感が良いです。次回は中華料理に!!



本日も楽しく学ばせて頂きました。又、家の方で作って家族に食べさせたいと思います。